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Informations repas / Meal information 

 

Petits déjeuners / Breakfasts : 

Nous ne proposons pas de service petit déjeuner à table. 
Toutefois, vous pouvez commander de quoi prendre le petit déjeuner dans votre suite. 
Vos commandes seront à votre disposition à la cuisine à l’heure de votre choix. 
 
We don't offer breakfast at the table service. 
However, you can order breakfast items to consume in your suite. 
Your orders will be available to you in the kitchen at a time of your choice. 
 
Tarif / Tariff : 
 

- Pack de viennoiseries et pains comprenant 2 croissants, 2 pains au chocolat, 2 
chaussons aux pommes, 2 roulés à la cannelle, 2 pains boule, 2 tranches de pain de 
mie grillé, beurre et confiture (viennoiseries et pains cuits dans nos cuisines – 
confiture « maison ») / Pack of pastries and breads including 2 croissants, 2 
chocolate breads, 2 apple turnovers, 2 cinnamon rolls, 2 ball bread, 2 slices of 
toasted bread, butter and jam (pastries and breads baked in our kitchens - jam 
homemade) : 2 800 XPF 

- Pot de café machine / Coffe pot : 800 XPF (1 litre/ 1 liter) 
- Pot de chocolat fait maison / homemade chocolate pot : 1 000 XPF (1 litre/ 

1 liter) 
- Pot de jus de fruits frais (mélange de fruits) /Pot of fresh fruit juice (mixed 

fruit) : 1 000 XPF (1 litre/ 1 liter)) 
- Pirogue de fruits frais / Assortment of fresh fruits : 800 XPF / assortiment 

pour 1 personne / assortment for 1 person 
- Assiette jambon de parme/fromage / Parma ham and cheese : 500 XP / 

personne 
- Pack de jus de fruits Rotui (tropical ou banane ou mangue ou orange) / pack of 

Rotui fruit juice (tropical or banana or mango or orange) : 500 XPF 
- Pack de jus d’ananas ROTUI « Painapo » 100% jus de fruit : 800 XPF 
- Yaourt à la grecque (vanille ou framboise ou miel)/ Greek yogurt (vanilla or 

raspberry or honey) : 200 XPF 
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Les viennoiseries étant préparées la veille, il ne vous sera pas possible d’en avoir si 
vous n’avez pas réservé. Merci de réserver la veille avant 17H en déposant la fiche 
« petit déjeuner » à la réception./ As the pastries are prepared the day before, you 
will not be able to have any if you have not reserved. Please reserve the day before 
at 5:00 p.m. at the latest by leaving the breakfast form at reception. 
 
Vous avez à votre disposition gratuitement dans votre suite, des cafés, thés, lait et sucres. 
Vous disposez d’une bouilloire. 
Vous disposez également d’un mini-bar garni (payant) 
 
Toutes nos suites sont équipées d’un bar avec évier et d’un réfrigérateur. 
Vous y trouverez une cafetière, un oeufrier, un grille-pain, un blender, un micro-ondes 
ainsi que de la vaisselle. 
 
You have free of charge in your suite, coffees, teas, milk and sugars. You have a kettle. 
You also have a stocked mini-bar (for a fee) 
 
All of our suites are equipped with a bar with sink and refrigerator. 
You will find a coffee maker, an egg maker, a toaster, a blender, a microwave as well as 
crockery. 
 
Les déjeuners et dîners / Lunch and dinner : 
 
Nous n’avons pas de service de restauration à l’hôtel mais vous avez de nombreuses 
facilités pour vos repas. We don't have a catering service at the hotel but you have many 
facilities for your meals. 
 
Liste des restaurants conseillés qui proposent des pick-up gratuits ou qui sont 

situés très proche de l’hôtel / List of recommended restaurants that offer free pick-

up or that are located very close to the hotel : 

Vous pouvez les appeler depuis le téléphone de votre suite - tapez 0 et ensuite le numéro 

de téléphone – Les appels pour la Polynésie sont gratuits – Si vous le souhaitez, Eileen 

ou Tiamara (réception) sont à votre disposition pour faire vos réservations. 

You can call them from your suite phone - dial 0 and then the phone number - Calls to 

Polynesia are free - If you wish, Eileen or Tiamara (reception) are at your disposal to make 

your reservations. 

Restaurant HOLY STEAK HOUSE tél. 40 55 15 14 
Ce restaurant est situé à environ 800 mètres de l’hôtel  
Ouvert le midi et le soir 7 jours/7 
Pick-up gratuit le soir à partir de 18H 
Si vous souhaitez y déjeuner, vous pouvez vous y rendre à pied. (10 mn à pied) 
Ce restaurant propose une grande variété de plats et également un grand choix de vins. 
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Cuisine et cadre très agréable, belle vue lagon. 
Possibilité de plats à emporter et service de livraison le soir. 
This restaurant is located approximately 800 meters from the hotel 
Open for lunch and dinner 7 days a week 
Free pick-up in the evening from 6 p.m. 
If you want to have lunch there, you can walk there. (10 mins walk) 
This restaurant offers a wide variety of meals and also a large selection of wines. 
Very pleasant cuisine and setting, beautiful lagoon view. 
Possibility of take-away meals and evening delivery service. 
 
Restaurant TIAHURA « Chez Irène » tél. 87 23 34 89 
Fermé le mardi et le mercredi 
Ouvert midi et soir du jeudi au lundi 
Pick-up le midi et le soir 
Propose une cuisine typiquement Polynésienne, principalement poissons, coquillages et 
fruits de mer. 
L’occasion de découvrir des saveurs locales comme le crabe de cocotier ou le bénitier 
(coquillage préparé de différentes façons), poisson cru…toutes sortes de poissons du 
lagon ou des profondeurs. 
Closed Tuesday and Wednesday Open for lunch and dinner from Thursday to Monday 
Pick-up for lunch and dinner Offers typical Polynesian cuisine, mainly fish, shellfish and 
seafood. The opportunity to discover local flavors such as coconut crab or clam (shellfish 
prepared in different ways), raw fish ... all kinds of fish from the lagoon or from the depths. 
 
Restaurant « Le No Stress » - tél. 40.56.45.10 
Fermé le dimanche et le lundi 
Pick-up le soir  
Cuisine variée, saveurs locales et saveurs du Sud-Ouest de la France. 
Dans une belle maison de style colonial, joli cadre avec jardin. 
Possibilité de plats à emporter – les consulter pour la livraison de plats – 
Closed on sunday and monday  
Pick-up in the evening  
Varied cuisine, local flavors and flavors of the South West of France.  
In a beautiful colonial-style house, nice setting with garden.  
Possibility of takeaway meals - consult them for the delivery of meals – 
 
Restaurant TAOAHERE BEACH HOUSE tél. 89 48 04 80 ou 40 56 13 30 
Situé juste à côté de l’hôtel 
Ouvert uniquement le midi du mardi au samedi 
Très bien situé au bord du lagon 
Cuisine locale  
Located right next to the hotel  
Open only for lunch from Tuesday to Saturday  
Great location by the lagoon Local cuisine 
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Coco Beach (sur un motu / on a motu) tél. 87 72 57 26 
Ouvert du mercredi au dimanche uniquement le midi 
Situé sur un motu à quelques minutes de l’hôtel 
Cuisine très agréable, site exceptionnel. 
Vous réservez une table et vous profitez d’une belle plage de sable blanc 
Transfert en bateau à partir de 10H30 – retour quand vous le souhaitez jusqu’à 16H30 
(500 XPF par personne) 
Open from Wednesday to Sunday only for lunch  
Located on a motu a few minutes from the hotel  
Very pleasant cuisine, exceptional site.  
You book a table and you enjoy a beautiful white sand beach  
Transfer by boat from 10:30 am - return whenever you wish until 4:30 pm (500 XPF per 
person) 
 
Consulter les pages Facebook de ces restaurants pour plus d’informations. 

Visit the Facebook pages of these restaurants for more information. 

Si vous souhaitez vous faire livrer des pizzas, vous pouvez appeler « MOZ PIZZA » - 

tél. 89.42.30.00 

Ils livrent également des plats préparés comme le poulet au citron ou le chaomen et des 

desserts. Les consulter pour plus d’information.  

If you would like to have pizza delivered, you can call “MOZ PIZZA” - tel. 89.42.30.00 

They also deliver other ready meals like lemon chicken or chaomen and desserts. Consult 

them for more information. 

Si vous avez un véhicule, d’autres restaurants sont recommandés par notre hôtel  
If you have a vehicle, other restaurants are recommended by our hotel 
 
CASA VINCENZO tél. 40 56 53 59 ou 87 74 64 64 
Restaurant Italien (pizza, pâtes excellentes) 
Il est situé au « petit village », à moins de 2 kms de l’hôtel 
Joli cadre avec jardin côté lagon 
Italian restaurant (pizza, excellent pasta)  
It is located in the “small village”, less than 2 km from the hotel  
Nice setting with garden on the lagoon side 
 
Snack MAHANA tél. 40 56 41 70 
Ouvert du mardi au samedi, le midi 
Excellente cuisine locale 
Bien situé, au bord du lagon, à environ 2 kms de l’hôtel 
Open from Tuesday to Saturday, only for lunch  
Excellent local cuisine  
Well located, on the edge of the lagoon, about 2 km from the hotel  
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Moorea Beach Café tél. 40 56 29 99 
Ouvert du mercredi au dimanche, midi et soir 
Situé à Maharepa (à environ 20 kms de l’hôtel) 
Cadre très agréable au bord du lagon 
Open from Wednesday to Sunday, for lunch and dinner  
Located in Maharepa (approximately 20 km from the hotel)  
Very pleasant setting by the lagoon 
 
Divers / diverse : 

Il y a une épicerie bien achalandée à l’entrée du village (à 3 minutes à pied de l’hôtel) 

– Epicerie Tiahura – Vous y trouverez de l’alimentation, des plats préparés mais également 

des produits d’hygiène et une multitude d’autres produits. 

There is a well-stocked grocery store at the entrance of the village (3 minutes walk from 

the hotel) - Epicerie Tiahura - You will find food, prepared meals, but also hygiene 

products and a multitude of other products. 

Bar : 

Notre bar est ouvert tous les jours de 7H à 19H. 

Nous proposons une large gamme de cocktails et une belle sélection de vins et toutes 

sortes de boissons. 

Our bar is open every day from 7 a.m. to 7 p.m. We offer a wide range of cocktails and a 

nice selection of wines and all kinds of drinks. 




